
東加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

中野の桜
中野の古いエドヒガンザクラの大木が新聞にとりあげられたところ、見物
客がたくさん来た。ぜひ今後も残していってほしい。

現地調査をして、市として今後何ができるか検討していきたいと考えています。

自主防災組織

防災・減災に力を入れていると聞くが、数年前までは、市で定期的に自
主防災アドバイザー等との懇談会があったのに今は無くなっている。自
主防災組織についても以前より消極的な対応に感じるがどうか。また、
防災訓練については、海側と山側では想定される災害が違うため、地区
に合った防災訓練が必要だと思う。

自主防災アドバイザーや市民の皆さまとの協力体制を築けるよう努めます。また、
自主防災組織については、以前は自主防災組織が無い町内が多かったため、組織
してもらうために消防が一斉にまわって訓練等を行っていました。その時と比べると
確かに今は消極的に感じられるかもしれません。地区に合った訓練ができるよう出
前講座等の支援を行いますので、ぜひ声をおかけください。今後も続けていきます。

西光寺付近の道
路

西光寺付近の道路がとても狭く、消防車が入れない。７，８年前に建設
課に相談し、現地調査をしてもらったが、登記簿と実際の測量結果が合
わないとのことで、買収できないとのことだった。買収までしなくても、小
さな小川の部分をＶＳ側溝にすれば消防車が入れるようになるのではな
いかと思う。

ＶＳ側溝が可能であれば、その方向で検討したいと思います。可能かどうか現地を
確認します。

市長のマニフェス
ト

いまほどの挨拶でマニフェストを７割ほど達成したと言われたが、残り３
割ほど残っているということか。

全国の成功事例をたくさん盛り込んだマニフェストを作成しました。すぐに達成できる
ものばかりではなく、達成までに何年も何十年もかかるものも盛り込んだため、継続
中のものがあり、現在の達成度は７割ほどだと考えています。手をつけることが出来
なかったものは３つほどです。

運動会の時期
温暖化の影響か、暑い時期が変わってきているように感じる。運動会の
開催時期を見直してはどうか。地区住民運動会と同日にした方がよいの
ではないか。

確かに他でも地区住民運動会と一緒にやればどうかという意見をいただきます。各
運動会の開催時期については、校長会、公民館長の会議などで決められ、地区や
学校ごとに規模の大小があるため調整が難しい面もありますが、そういった場でも
話していきたいと思います。

通級指導学級
障がい等のある児童生徒に対する指導を行う通級指導学級について、
小学校だけではなく中学校にも設置できないか。

通級指導を行う教師の配置は県において決定されており、県としても限られた人員
の中で各中学校に配置するということになると難しいとは思いますが、県と話してみ
たいと思います。

電動アシスト自転
車での通学

学校では電動アシスト自転車での通学が禁止されている。許可してほし
い。

学校と相談、検討します。

提言等の項目
H25秋に開催した「市長と語る会」
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